

NOTA DE PRENSA

Ysios Capital lidera una inversión de 65 millones de dólares en Tagworks Pharmaceuticals

- [Tagworks Pharmaceuticals](#) (Nijmegen, Países Bajos) es una compañía biotecnológica que desarrolla un innovadora plataforma basada en la química clic para el **tratamiento de algunos tipos de cáncer actualmente incurables**.
- **Ysios Capital** ha liderado un sindicato de inversores de primer nivel internacional junto con **Gilde Healthcare** y con la participación de **Novartis Venture Fund**, **New Enterprise Associates** y **Lightstone Ventures**.
- **Tagworks Pharmaceuticals** es la undécima inversión del tercer fondo de Ysios Capital, Ysios BioFund III. La gestora prevé anunciar nuevas inversiones en los próximos meses.

SAN SEBASTIÁN/BARCELONA 22 de junio de 2023 – [Ysios Capital](#), gestora española líder en inversiones en el sector biotecnológico, ha anunciado hoy su participación en la ronda de financiación de la compañía holandesa Tagworks Pharmaceuticals por un importe de total de **65 millones de dólares (+59 millones de euros)**. [Ysios Capital ha liderado la ronda junto Gilde Helthcare](#) y ha contado con la participación de los nuevos inversores Novartis Venture Fund, New Enterprise Associates (NEA) y Lightstone Ventures, que se unen a los inversores existentes Meneldor y Oost NL.

Esta ampliación de capital permitirá a la compañía seguir avanzando hasta la prueba de concepto de su principal programa TGW101, un conjugado de anticuerpo y fármaco (ADC por sus siglas en inglés) que se activa mediante química clic, para el tratamiento del cáncer de ovario. Además, la empresa podrá continuar desarrollando una amplia cartera de productos basados en su plataforma propietaria.

El cáncer de ovario sigue siendo una necesidad médica no cubierta con los tratamientos actuales en la mayoría de los casos. Actualmente es el segundo cáncer ginecológico más común, tanto en Europa como en Estados Unidos, y continúa siendo la primera causa de muerte por este tipo de cánceres, con un pronóstico de supervivencia a los 5 años inferior al 50%. Se calcula que alrededor de 40.000 pacientes fallecen cada año en EU/US a causa de esta patología.

El potencial de Tagworks radica en el uso de la química clic, una innovadora tecnología [reconocida con el premio Nobel](#) de química en 2022. Tagworks ha adaptado esta tecnología para crear una **quimioterapia dirigida con liberación del fármaco únicamente en el tumor, lo que minimiza los efectos en las células sanas**. De esta forma se consigue un **tratamiento con mayor eficacia y menores efectos secundarios que la quimioterapia tradicional**.

Thomas Harth, Principal de Ysios Capital, comenta: “La innovadora tecnología de Tagworks tiene el potencial de mejorar significativamente la calidad y esperanza de vida de millones de personas afectadas por el cáncer de ovario y otras patologías actualmente incurables. Este es un claro ejemplo del tipo de compañías que buscamos en Ysios, un enfoque innovador con un impacto verdaderamente transformador en las terapias existentes.” Y añade “Estamos muy orgullosos de haber reunido un sindicato de inversores de primer nivel en EE. UU y Europa alrededor de Tagworks, que será clave para acompañar a la compañía en su crecimiento.”

En la actualidad, Tagworks tiene una cartera de programas en fase de descubrimiento que incluye nuevos objetivos ADC y radiomarcadores farmacéuticos. Su tecnología es compatible con pequeñas moléculas, péptidos, biomoléculas más grandes, como anticuerpos y fragmentos, y cubre una amplia gama de toxinas e inmunomoduladores.

En el contexto de esta operación, **Thomas Harth** (Ysios Capital), **Edwin de Graaf** (Gilde Healthcare), **Marianne Uteng**, PhD (Novartis Venture Fund), **Michele Park**, PhD (NEA) y **Christina Isacson**, PhD (Lightstone Ventures) se incorporarán al Consejo de Administración de Tagworks.

Acerca de Tagworks Pharmaceuticals

Tagworks Pharmaceuticals, pionera en la química clic, es una compañía de terapia de precisión centrada en el desarrollo de una plataforma tecnológica única que permitirá nuevos tratamientos estándar para los pacientes que sufren enfermedades graves, incluido el cáncer. Con operaciones en los Países Bajos y Estados Unidos, Tagworks está desarrollando una cartera de terapias dirigidas basadas en la química clic. Su programa principal, TGW101, es un conjugado de anticuerpo y fármaco (ADC) que se dirige a TAG72, una diana de carcinoma validada clínicamente y que hasta ahora ha permanecido fuera del alcance de las terapias ADC actuales. La tecnología de Tagworks es aplicable en ADCs e inmunomoduladores, así como en radioinmunoterapias para mejorar su índice terapéutico.

Acerca de Ysios Capital

Ysios Capital es una gestora española líder en venture capital que proporciona financiación a empresas de ciencias de la vida altamente innovadoras que desarrollan tratamientos enfocados a indicaciones con una gran necesidad médica no cubierta. Con oficinas en San Sebastián y Barcelona, está formada por un equipo de profesionales diverso que tiene como objetivo transformar el capital en avances médicos con un impacto positivo en la sociedad. Ysios Capital, fundada en 2008, **cuenta con más de 400 millones de euros en activos bajo gestión a través de sus tres fondos**. Para más información, visite www.ysioscapital.com.

Para más información:

Miriam Cortés, Ysios Capital
T 93 517 3545
mcortes@ysioscapital.com
www.ysioscapital.com